



# ふるさとを愛し とともに学び 伸びゆく ふじさわっ子



学校教育目標「なかよく かしく たくましく」

深谷市立藤沢小学校 児童数 585名(男311名 女274名) TEL:048-571-2107  
藤沢小学校 校長 嘉藤 央(かとう なかば)

## 思いやりあふれる、藤沢小学校『なかよし宣言』!

藤沢小学校では、11月27日～12月9日の期間を後期人権週間としています。自分や相手を敬い、大切にすることを改めて考える機会とし、自他を思いやる心の育成を目指しています。具体的な取組として、人権標語、ポスターを制作し、校内に掲示すると共に、27日(火)2校時は体育館において人権集会を実施、藤沢小学校『なかよし宣言』、6年生代表の清水さんによる人権作文の発表を行いました。

特に『なかよし宣言』は、新しい取組で、いじめのない、仲の良い学級を目指して、学級毎に話し合い、決定した『なかよし宣言』を発表し合いました。

あわせて、11月22日(木)の授業参観では、各学級で道徳科の授業を公開しました。改めて子供たちと保護者の皆さんが、一緒に『大切な心』について考えるきっかけになればと考えております。

自分はもちろん、まわりの人たちを大切にできる『思いやり』があふれる藤沢小学校にしていきたいですね。



1年生の道徳授業!

## ☆修学旅行! 11月12日・13日(6年)☆

11月12・13日、晴天の中、小学校生活で一番の思い出作りになる修学旅行を実施しました。

1日目は、江ノ島水族館の見学後、グループで立てた計画で、江ノ電に乗り、大仏前で記念写真、ゴールの鶴岡八幡宮まで、鎌倉散策をしました。今年は特に旅館を変更(2日目の移動がスムーズになりました。)し、ディナー作りを楽しみました。2日目も、キッザニア東京での職業体験、国会議事堂(参議院)の見学と、盛りだくさんの内容でした。2日間、旅行でのマナーを守り、素早い行動ができた6年生、充実の2日間になりました。

6学年保護者の皆様、諸準備、当日の送り迎え等、ご協力ありがとうございました。



カニ! 寿司! ステーキ!

大仏をスケッチ!

白衣でチャレンジ!

## 藤小ギャラリー 各学年の活動紹介



2年「トミファコンサート」!

5年「藍染め体験」!

3年「ふれあう会」!

# 12月の主な行事予定

(※学年ごとの行事などは学年だより等で確認下さい。)

日	曜	行事等	日	曜	行事等
			13	木	校内研修
1	土	特別日課3時間、校内持久走大会(振替なし) 火曜日課	14	金	特別日課6時間、まごころ訪問引き渡し式・民生児童委員との交流給食
2	日		15	土	
3	月	一斉下校 14:25	16	日	
4	火	児童集会(ありがとう集会) 8:15、クラブ⑨	17	月	特別日課5時間
5	水	表彰朝会 8:15 ※持久走大会予備日	18	火	特別日課5時間
6	木		19	水	特別日課5時間、給食終了
7	金	読書タイム・読み語り	20	木	特別日課3時間
8	土		21	金	特別日課3時間、終業式、一斉下校
9	日		22	土	
10	月		23	日	天皇誕生日
11	火	音楽朝会 8:15 3年、清掃週間(~19日)、緊急連絡サイトアクセス日	24	月	振替休日
12	水	業前運動 8:15、わくわくタイム⑤	25	火	冬季休業日(~1月7日)

## 学習☆目指せ、学力向上! 「NINO」に協力しました☆

現在、市内中学校にて実施している認知能力検査(NINO)の小学校版について、市内小学校7校において、一般財団法人応用教育研究所の調査に協力することとなり、19日に2~6年生で実施しました。この検査は、お子さんの基礎的能力・思考判断力等を知ることができ、学力向上に向けて参考になります。検査結果は、後日お知らせします。

## ☆130周年記念、弦楽器によるスペシャルコンサート! 11月26日(月)☆

11月26日(月)、アサガリ「LUSA(ルサ)」の皆さんによる、トミファコンサートスペシャル版を開催しました。普段中々演奏を観られない、弦楽器による素敵なコンサート。バイオリンやビオラ、チェロ、コントラバスを、体育館のフロアで演奏してくれました。弦楽器の素敵な音色はもちろん、音楽家の迫力ある歌声、音楽クラブとの共演、指揮者体験など、いろいろな内容のプログラム!!! 80分が短く感じるコンサートでした。弦楽器の伴奏にのせ、全校児童による校歌、『ピリープ』が体育館中に響き渡りました!

終了後、教室で一緒に給食を食べながら、「夢を叶えるには?」「一番高い楽器は?」など、交流も楽しみました。



音楽クラブが共演!

弦楽器と校歌を!

## ☆130周年記念、航空写真撮影をしました!! ☆

19日(月)の業間休みに、130周年を記念して、航空写真の撮影をしました! まず、校庭にクラスごとに並び、校章の形を作りました。それぞれの場所で、色用紙を頭の上に乗せ、準備OK! 飛行機が上空から撮影をしました! 先日撮影した全校集合写真と今回撮影した航空写真を使い、下敷きを作成、130周年の記念品として配布する予定です。(※写真の希望購入は別紙案内済です)



頭の上に色用紙!

※ カラー版「学校だより」や行事等の様子はホームページ! →「深谷市立藤沢小学校」で検索!

